



CULTE DOMINICAL DU 29 décembre 2019

Thème : Notre Père qui es aux cieux (26)

ORATEUR : Frère Maurice MWEHU (Pasteur)

Textes bibliques : Apocalypse 20, 7-15

Le «Notre Père qui es aux cieux» nous a offert plusieurs chapitres et nous le terminerons par l'état final des royaumes. Nous voulons aujourd'hui démontrer comment se termineront ces royaumes. Plusieurs royaumes se sont succédés ; les hommes, Satan, Dieu influencent tous la terre. Celle-ci n'a pas de position par elle-même, elle se soumet aux grands qui la dominent.

Nous avons donc besoin de connaître qui nous dirige car notre avenir en dépend. Ces royaumes n'étant pas éternels, considérons pour cela quelques étapes ci-après qui le démontrent :

1. La fusion de tous les royaumes en deux blocs
2. La bataille pour le positionnement final
3. La conséquence du bonheur et du chagrin éternels

1. La fusion de tous les royaumes en deux blocs

Les deux royaumes invisibles ont vidé tous les autres royaumes en recrutant de gré (par invitation d'honneur) ou de force (par la contrainte pour adhésion). C'est ainsi qu'il n'y a pas de royaume neutre. Soit vous êtes sous l'influence de Dieu, soit sous celle de Satan.

Heureux sommes-nous si c'est Dieu que nous choisissons car Dieu veille sur les siens ; et malheur à ceux qui se laissent séduire par le diable.

Qui préside votre destinée ?

Sachons que le diable conduit les hommes vers une destinée cruelle. La terre, avec tous ses hommes célèbres, est partagée entre les deux puissances spirituelles et personnes ne leur échappe. Malheureusement, la plus grande partie est soumise au diable.

2. La bataille pour le positionnement final

Depuis toujours, les hommes vacillent d'un côté vers le diable et de l'autre vers Dieu ; et cela, à tout moment. Dieu se lèvera toujours pour régler ce genre de comportement (1Rois 18). Le maître du royaume des cieux, Jésus-Christ, a livré beaucoup de batailles contre le diable et ses démons, il les a vaincus à la croix de Golgotha, il fixera le positionnement de toute chose lors de la bataille de Gog et Magog.



Nous précisons ici qu'à Golgotha le diable a été certes vaincu, mais disposant encore d'un accès sur nous car n'ayant pas été totalement mis hors d'état de nuire. Et c'est à Gog et Magog qu'il le sera (Apocalypse 20 : 14-15).

Il y a un temps pour tout. Un temps où Dieu nous positionne face à nos ennemis comme autrefois pour Moïse et Pharaon devant la mer rouge (Exode 14 : 16-21).

3. La conséquence du bonheur et du chagrin éternels

Cette troisième étape est une conséquence de notre décision. Dans quel camp nous nous retrouverons à ce niveau final de choses ? Il n'y aura plus d'échanges de membres car ce sera la fin de tout.

Bien-aimé, il revient à nous de choisir le camp dans lequel nous devons adhérer, et qui soit le camp de Dieu. Cherchons à y demeurer.